

L'usine de Pierrefonds n'est plus en berne !

La valorisation de notre patrimoine était un axe fort de mon programme des municipales de 2020 comprenant notamment la réhabilitation de l'Usine de Pierrefonds en un lieu culturel de rayonnement.

Depuis sa fermeture en 1969, la 1^{ère} usine sucrière de la commune se mourrait, envahie par la végétation et de multiples intrusions.

La récente visite de Stéphane BERN, lance la 1^{ère} étape de ce projet de réhabilitation grâce au Loto du Patrimoine. Espérons que cette étape soit suivie d'un vrai projet culturel pour que ce site revive et que cela ne soit pas qu'un simple coup de communication !

Nous avons le devoir de sauvegarder notre patrimoine : un bien de l'humanité, en faveur de l'emploi, la transmission de savoir-faire, la renaissance de métiers oubliés et de techniques architecturales ... et si utile au dynamisme touristique... La prise de conscience que le patrimoine réconcilie les mémoires est longue ... à voir tous les sites abandonnés à Saint-Pierre !

« La culture est faite de tout ce qui permet à l'homme de maintenir, d'enrichir ou de transformer sans l'affaiblir, l'image de lui-même qu'il a héritée » A. MALRAUX :

JEAN GAËL ANDA ET SES ÉLUS